
後援会だより

Juntendo N o .2 7 259

医学部後援会

8 月 31 日（土）に第 1 回三役会が開催され、下記事項が報告、審議されました。

≪報告事項≫
1．7 月 10 日（水）、175 周年記念事業へ 500 万円、箱根駅伝の応援として 30 万円を大学に寄

付しました。（領収書等確認）
2．「順天堂だより（2013 年 9 月号 No.271）」に定時総会の状況報告を寄稿しました。（古川会長）
3．8月 27 日（火）、山の上ホテルにて新井医学部長出席のもと同窓会、父母会、後援会の

三会合同懇親会が開催され古川会長、平野副会長、小笠原副会長が出席しました。今後とも
三会の連携を強化し、順天堂の発展に三会協力して貢献することを確認しました。

≪審議事項≫
1．役割分担を複数の副会長で担当することとしました。

①事業計画立案担当：平野、市川
従前の事業を踏襲するだけでなく、新規事業についても検討。

②予算・決算担当：内田、小笠原
③地域医療・学術奨励賞担当：古川、藤巻、中村

また、前年度と同様に大学への選考委員のお願いは藤巻。
④医学部後援会ホームページ担当：藤巻
⑤「順天堂だより」への寄稿は、会長がその都度、執筆者を指名。

2．次回の「三役会」を 11 月 9 日（土）15 時 30 分から本郷キャンパス内で行うこととしました。
3．平成 26 年 3 月 8 日（土）、本郷キャンパス内にて「役員会」を開催することに決定しました。
4．相談役の委嘱の件

来年 3 月開催の次期役員会で白岩照男前会長に相談役委嘱を諮ることとしました。現在の
相談役は、新島、早川、能戸、黛、佐藤、関、田原の各氏ですが、田原相談役から辞退の
申し出が有り、受理されました。

5．大学の行事等への出席
卒業式、学祖祭等、各役員が持ち回りで積極的に出席させていただくことを確認しました。

≪検討事項≫
次回の三役会では下記事項について検討することとしました。
①後援会の会員資格の問題（入会金未納者の取り扱い）
②総会招集通知の送付範囲を限定する問題
③会員名簿の発行のあり方

最後に本誌面をお借りして、3 期 6 年の永きにわたり後援会運営にご尽力いただいた白岩照男
前会長に深謝するとともに、古川新会長のもと医学部後援会の益々の発展を図りたいと思います。
来年 3 月ご卒業の父母会会員の方々の後援会へのご入会を心よりお待ちしております。

（医学部後援会　監事　三留 康義）




